

verification et déclle une flûte interne. Après démontage je m'aperçois que le HS je change de lampe, je remplace les bouteilles de mon ARI proéde à une

cette dernière que le câble d'alimentation du projecteur est partiellement fondu donc redescendre dans l'abri je redemande mon ARI et ma lampe frontale je constate sur

avec nos tenues ridicules, nous pouvons poursuivre l'intervention. Avant de

zone ayant controlé et valide notre intervention équipée comme un cosmonaute et nous avec nos tenues ridicules, nous pouvons poursuivre l'intervention. Avant de

Le feu éteint par le système d'extinction automatique, le groupe arrête le technicien

n'avait pas le choix mais merci à eux.

J'ai réuni l'équipe je leur ai expliquée la situation il fallait aller au bout de notre mission et ces appelles étaient dévoués ça été oui chef de toute lagune les pauvres

contamination mais que la zone était isolée, plus personne n'avait accès au site sur un rayon de 3 km.

Nucléaire) était présente avec leur matériel et il majorité qu'il n'y avait pas

Après plusieurs minutes je pense 1/4 heure je constate que la SN (Sécurité

chercher pour me ramener à la surface.

me voyant pas remonter, depuis la surface il surveillait mon autonomie respiratoire on avait des moyens dérisoire à l'époque, alors grâce à ma ligne de vie il est venu me

exercices répétés je l'ai arrêté. Après j'ai peut de souvenir si mon que le Sérégent PAT ne

que j'arrête ce groupe à taton et grâce à une très bonne connaissance du site aux

frontal dans le noir et j'avais des difficultés pour respirer malgré mon ARI il fallait

L'abri obscur était envahi de fumées hostiles, surprise quelques minutes plus de lampe

et s'est passé. En surface j'avais rencontré le bruit des groupes ils n'étaient pas arrêtés.

m'équipe d'une ligne de vie dans notre jargon pompiers et descendus voir ce qui se passe

je m'équipe d'un ARI d'une lampe frontale de casque et je m'enfonce,

pas de chaleur normale non plus.

Une fois la porte déverrouillée par le gendarme j'ai demandé au gendarme de me lever cette porte. Une flûte s'échappaît lors de la levée de porte mais pas de flamme

qu'il ouvre la porte je passe l'information au PC sécurité.

l'évacuation imédiate du personnel sur zone sauf le gendarme car il faut

l'armoire de surveillance du site, l'affichage indique « feu abri auxiliaire » je demande

Dès l'ouverture du portail je me rends au local technique pour visualiser

Protection et la Gendarmerie pour nous ouvrir le site.

sommes comme bien souvent les premiers sur site nous attendons l'Escadron de

consignes habituées de passage et de position sur la D 34 de Lagarde d'apt. Nous

d'inter, le Sgt PAT et quatre hommes du rangs. Nous partons sur zone avec les

minutes l'équipage d'intervention était prêt deux Soft ma pomme Sgt comme Chef

seule consigne habituelle le reste était sur le trajet par radio et encore. Dans les dix

matin le klaxon deux coup rapproches aлерte ZL le un était le DAMS inter ZL 1.2

intempéries une dizaines en moyennes. La nuit semblait paisible vers 4 h 00 du

majeur dans la journée la soirée se présente comme une routine avec ses alertes

Un jour de garde comme les autres chef d'inter ZL pas d'intervention